

Simulador GLP (Gas Licuado de Petróleo)

En 150 m², del Campo de Entrenamiento Comandante Máximo Humbser Zumarán, se ubica el simulador en donde se recrean fugas de Gas Licuado de Petróleo (GLP) a fin de que los Voluntarios de las diversas Compañías del Cuerpo de Bomberos de Santiago, entrenen las diferentes técnicas que permitan controlar este tipo de emergencias

Este simulador es uno de los pocos en que se trabaja con fuego real, requiriéndose en las prácticas la participación de 4 Instructores: un Instructor coordinador de operaciones, un Oficial de Seguridad, un manipulador de la consola del simulador y un Instructor de Campo.

Normalmente, las prácticas, incluidas en el denominado “Taller de GLP”, comienzan con una charla de uno de los Instructores, en donde se entregan objetivos, procedimiento y normas de seguridad, para luego en grupos de 7 Bomberos, completamente equipados, enfrentar los puntos de fuego en estanques estacionarios, de diverso volumen y estado.

